

Los Angeles 30 de Junio / 75.

Sra

Liliana Castillo de Carabantes.

Blanco 1157 - 3er Piso.

VALPARAISO

Estimada Liliana:

Mucho gusto me dió en recibir tu apreciada cartita a pesar de que su contenido me dejó un poco perplejo dado que hallo raro lo que ha pasado a Horacio, tu marido, respecto a su detención y posterior puesta en libertad (lo que siempre es algo que nos alegra...pues quiere decir que su culpa no es tan grande como lo dejaron relativamente pronto en libertad). No obstante lo que sigue después es lo que para mí es muy extraño pues lo que te fué informado "...fué puesto en libertad y que se fue a un lugar por él elegido y desconocido por ellos." A esto no le encuentro ni pies ni cabeza pues si fué puesto en libertad ¿porqué no se fué a tu lado o al hogar de mi prima Raquel, su madre? Y como va a ser un lugar elegido por él y desconocido por ellos si siempre que se ha dado un caso parecido, están al tanto de la dirección en que vive pues siempre se deben estar presentando de tiempo en tiempo a firmar el registro de detenidos, si están con libertad condicional y si ya han salido libre de polvo y paja deben de todas maneras dejar su dirección?????

Esto te digo que me parece muy raro pues si estaba detenido, como a mí me consta pues por mis propios ojos lo ví en la hoja en la cual constaba su detención en Valpo y en la cual me llamó todavía la atención del nombre de su madre, mi prima Raquel, de la cual no le conocía el segundo nombre de Juana. Esto como se los conté lo verifiqué en mi visita a la oficina que funciona en el antiguo edificio de los legisladores es decir la ex Cámara de Diputados, a donde fuí mandado desde el sitio de detenidos llamado Los Alamos, en el camino departamental cerca de nuestra parroquia de San Vicente de Paul en Av. Vic. Mackenna con Walker Martínez.

De todo esto se desprende que estaba detenido y que según me dijo el funcionario militar que me atendió estaba bien de salud como te dije de que pronto se le podría ver y visitar una vez que terminara el pleo de la detención y su posterior juicio. Además me dijo que dígame a la madre de este joven que esté tranquila porque está bien de salud y que todo esto pasará pronto. Una contestación muy buena a la averiguación que yo le hacía diciéndole lo nerviosa que estaba la madre y la esposa de este niño.

Por todo esto te ruego te muevas todo lo posible para averiguar el paradero de tu marido pues es verdaderamente rara la costumbre del Ministerio de Interior de no dar a tu abogado. Por lo demás si en caso de no poder da servir no dudes un instante en escribirme, pero a mi dirección la siguiente

P. Bernardo Böning Salcedo
Liceo Alemán del Verbo Divino.
Casilla 9-D.
LOS ANGELES (BIO-BIO)

y no al Colegio Alemán de los Angeles que es otro establecimiento de la ciudad y donde se quedó atascada la carta hasta que llegamos.

Sin más te abraza y saluda con cariño tu tío cara

P.D.A Raquel mejor es no decir nada. Tienes toda la razón.

P. Bernardo

